

Drei Solarpreise für Bündner Bauten

Bündner Bauherren bauen oft energiebewusst. Das zeigt sich alljährlich bei der Verleihung der Solarpreise. Dieses Jahr werden drei Solarpreise nach Graubünden vergeben.



zVg - Das Hotel Muottas Muragl wird mit zwei Solarpreisen 2011 geehrt.

Genf. – Heute werden in Genf insgesamt 14 Solarpreise für Persönlichkeiten, Institutionen, Neubauten, Sanierungen und Solaranlagen vergeben. Unter den Preisträgern sind auch zwei Bündner Objekte.

Gleich zwei Preise gibt es für das Plus-Energie-Hotel «Muottas Muragl» in Samedan. Die vom Architekturbüro Fanzun umgesetzte Sanierung des Hotels bekommt den Solarpreis in der Kategorie «Neubauten und Bausanierungen» sowie für Plus-Energie-Bauten.

In dieser Kategorie ausgezeichnet wird auch das Wohnhaus der Familie Caviezel in Haldenstein. An der Preisverleihung in Genf nehmen auch Bundesrätin Micheline Calmy-Rey sowie Stararchitekt Norman Foster teil. (so)